
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 82736791

Prix Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Bienvenue dans cette charmante maison de village située au coeur de Saint-Jean.

Située  dans  un  endroit  calme,  cette  charmante  propriété  de  location  saisonnière

offre  une  retraite  paisible  pour  vos  vacances.Pouvant  accueillir  quatre  personnes,

cette  maison  de  deux  chambres  et  deux  salles  de  bains  offre  un  espace  de  vie

confortable  et  spacieux.La  propriété  dispose  d'un  salon/salle  à  manger/cuisine

décloisonné, de toilettes séparées et d'une buanderie séparée.L'un des points forts

de  cette  maison  de  village  est  son  ravissant  jardin  et  sa  terrasse  d'environ  100

m².Cette propriété est à distance ...

Welcome to this charming village house located in the heart of Saint-Jean. Nestled

in a tranquil setting, this delightful seasonal rental property offers a peaceful retreat

for your vacation.With a capacity to accommodate four guests, this two-bedroom,

two-bathroom house offers a comfortable and spacious living area. Additionally, the

property  features  a  open plan  living/dining/kitchen area,  separate  guest  toilet  and

separate  laundry  room.One  of  the  highlights  of  this  village  house  is  its  delightful

garden and terrace, spanning approximately 100 m². Step outside and bask in the

sunshine, ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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